

Detenido el imán de El Algar

Escrito por Agencia AYC

Agentes de la Guardia Civil han detenido esta mañana en la Región de Murcia la imán de la mezquita de El Algar que llevaba casi dos semanas desaparecido y al que se acusa de abusos sexuales cometidos sobre cinco niñas a las que daba clases de Religión. El imán ha pasado a disposición judicial, donde se le toma declaración, según informa la Delegación del Gobierno.

El juez ordenó la pasada semana una orden de búsqueda y captura por todo el territorio nacional contra esta persona. Se pensó que podía estar en Toledo o Madrid, donde tuvo residencias, o que podía encontrarse en Marruecos, pero finalmente se encontraba en la Región.

Más información:

[Buscan al imán de El Algar por supuestos abusos a menores](#)